
 

 

 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 des 1. SC Bad Oeynhausen 

 
7. Februar 2018 – 19.30 Uhr - Gaststätte Mendoza, Bad Oeynhausen 

 
Anwesender Vorstand:  
Heiko Boekhoff 
Tim Borcherding 
Jascha Benecke 
Brigitte Holtmann 
 
 
 
1. Begrüßung und 
2. Bericht des Abteilungsleiter 
(21 Mitglieder sind anwesend) 
 
Heiko blickt auf vergangene Jahr mit vielen interessanten Aktivitäten zurück. 
 
Am 04.02.17 fand die Fahrt zu den deutschen Meisterschaften nach Bielefeld statt. 
 
Beim Night-Flight am 10.02.17 war die Halle voll, also wieder ein großer Erfolg. Heiko 
bedankt sich bei allen, die bei diesen Aktivitäten mitgewirkt haben. 
 
Mit dem Kaiser Center wurden Konditionen ausgehandelt, so dass die Spieler zu 
günstigeren Preisen trainieren konnten. Davon haben die Spieler und Trainer mit den 
Jugendlichen und Schülern in den Ferien profitiert. Seit einigen Monaten kann im 
Kaiser Center nicht mehr Badminton gespielt werden, eine Kartbahn ist entstanden. 
 
Luise hatte zum Saisonabschluss ein Event geplant in Form von Lasertag. Aufgrund 
geringer Anmeldungen fand es nicht statt. 
 
Von April bis Juli wurde an 4 Sonntagen “Sonntagsbadminton“ angeboten mit guter 
Resonanz. 
 
Vom 19. bis 21.05.17 fand das 3. Badminton-Trainingscamp mit Herrn Niesner, dem 
ehemaligen Bundestrainer statt.  
 
Am 15. und 16.07.17 wurde das Sommer Camp in Borlefzen angeboten. 
 
In den Herbstferien haben wir erneut ein Trainings-Camp vom 27. bis 29.10.17 
angeboten. Bedingt durch die Ferien war die Teilnahme nicht so groß, wir hatten uns 
mehr davon erhofft. 
 
Für Skat und Knobeln am 27.12.17 war traditionell Detlef zuständig, ein Dank an ihn. 
Es wurde ein Rekord aufgestellt mit 40 Teilnehmern im Bayern Glück. 
 
Jascha hat den C-Trainerschein bestanden. 
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3. Bericht des Kassierers 
Die Mitgliederzahl hat sich positiv entwickelt von 129 am 01.01.17 auf 132 Mitglieder 
am 31.12.17. 
 
Kasse: Bestand am 01.01.17 – 7.774,40 € - Bestand am 31.12.17– 738,89 € 
 
Tim nimmt Stellung zu den einzelnen Positionen. Es gab einige Überschneidungen 
bezüglich der Abrechnungen, wie 60-jahr-Feier, Einnahmen Skat undKnobeln und 
Trikots. Der Ballpreise sind gestiegen, ebenso die Kosten für Trainer und Startgelder. 
Die Niesner-Camps waren aufgrund der geringen Teilnahme nicht kostendeckend.  
Die detaillierten Zahlen sind Tims Aufstellung in der Anlage zu entnehmen. 
 
 
4.  Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Marion Henke. Dorothea Neuperger hat 2017 den 
Verein verlassen. Marion erklärt, dass die Kasse von Tim vorbildlich geführt wurde.  
 
 
5. Bericht des Sportwartes 
Jascha berichtet, dass die 3 Seniorenmannschaften im oberen Bereich der Tabellen 
stehen. Die Qualität ist gut, auch von den Jugendlichen in der 3. Mannschaft. Durch 
die Stabilität kann man zuversichtlich in die nächste Saison schauen. 
 
Die VM der Jugend und das Juxturnier wurden sehr gut angenommen, daher ist dies 
auch 2018 wieder geplant. Die Platzierungen bei den Jugendlichen: 
 

1.Frohreich, Felicia 2.Voigt, Laureen 3.Koch, Emma   
 
1. Lenger, Luca 2. Tiessen, Romeo 3. Bollenbach, Simon  
 
Die Einzel-VM der Senioren war im Herrenbereich gut besetzt, Damen-VM haben 
nicht stattgefunden. 
 
Einige Jugendliche nehmen an Ranglisten teil, Annika Kleppsch hat sich für die 
Westdeutschen Meisterschaften qualifiziert und das Einzel in der 1. Runde 
gewonnen. Im Seniorenbereich nehmen nur Marion und Brigitte teil, die bei den 
Westdeutschen im Mixed den 2. und 1. Platz belegt haben, Brigitte bei den 
Deutschen Meisterschaften den 2. Platz im Mixed. 
 
Die Stimmung im Verein ist beim Training angespannt, da einige nicht mit anderen 
spielen wollen. Dies muss in Zukunft geändert werden. 
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6. Bericht der Trainier 
Christian Siek berichtet, dass sich die Situation bei Schülern und Jugendlichen 
positiv entwickelt hat. Die Kapazität ist ausgeschöpft. Alle Felder sind belegt. Einige 
talentierte Jugendliche sind dabei, die leider teilweise mit 18 Jahren dann den Verein 
verlassen. Die Jugend belegt aktuell den 3. Platz, also eine stabile sportliche 
Situation. 
 
Jascha Benecke freut sich über gutes Feedback für die Trainer, das Training wird gut 
angenommen, viele Spieler nehmen an Turnieren teil. Beim Mini Circuit waren über 
20 Spieler dabei, die Motivation ist sehr hoch, es steht nicht nur der Spass im 
Vordergrund, die Sache wird ernst genommen und sie geben ihr Bestes. 
 
 
7. Bestimmung des Wahlleiters 
Christian Siek wird Wahlleiter 
 
8. Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
9. Neuwahlen 
Abteilungsleiter 
Vorschlag: Heiko Boekhoff – wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Geschäftsführer/in:  
Vorschlag: Brigitte Holtmann – wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Kassenwart:  
Vorschlag: Tim Borcherding – wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

Sportwart:  
Vorschlag: Dietmar Kreth – Dietmar hat vor der JHV mit Heiko gesprochen, dass er 
sich zur Wahl stellt. Er kann urlaubsbedingt nicht teilnehmen. Er wird einstimmig 
gewählt und hat vorher erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. 
 

Pressewart:  
Vorschlag: Jascha Benecke – wird gewählt, 2 Enthaltungen und nimmt die Wahl an 
 
Jugendwart/in: 
Vorschlag: Simon Bollenbach – wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an 
 

2 Kassenprüfer:  
Vorschlag: Markus Düker und Klaus Lübkemann werden mit 1 Enthaltung gewählt 
und nehmen die Wahl an. 
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10. Verschiedenes 
 
Diverse Veranstaltungen sind geplant. 
 
Am 23.02.18 findet wieder der Badminton Night Flight statt.  
 
Wie gestalten wir den Saisonabschluss? Es werden Vorschläge gesucht. 
 
Am 16.06.18 finden die VM statt, MX und Einzel Senioren, am 23.06.18  VM Schüler 
+ Jugend Einzel, Doppel Senioren und danach Jux-Turnier für alle. 
 
In der 2-fach-Halle ist wieder Sonntagstraining am 22.04. + 27.05. + 24.06. und 
08.07. jeweils von 11 bis 14 Uhr.  
 
Das Trainingscamp mit Herrn Niesner findet vom 11. bis 13. Mai 2018  statt. 
 
Mit den Jugendlichen ist ein Sommercamp in Vorlefzen geplant. 
Ebenso planen wir wieder ein Saisonauftaktgrillen, Dropping und am 27.12.18 Skat 
und Knobeln. 
 
Die Beiträge müssen erhöht werden für bis 14jährige von 53 € auf 65 €, für bis 18 
jährige von 65 € auf 90 € und der Beitrag „ermäßigt“ von 65 € auf 90 €. Die 
Anhebung der Beiträge ist unter anderem erforderlich, da Trainer ausgebildet werden 
bzw. Trainerhelferscheine gemacht werden.  
 
Die Bälle sind erneut teurer geworden, so dass der Eigenanteil von 12 € auf 15 € 
erhöht werden muss. 
 
Die Trainingszeiten am Donnerstag für Jugendliche und Senioren muss neu geregelt 
werden, da es hier zu Engpässen kommt. Infos zu den neuen Trainingszeiten 
erhalten die Spieler unter anderem über den Newsletter. 
 
Christian möchte neue Trikots bestellen und hat sich bereits informiert und 
interessante Preise ausgehandelt. Er kauft voraussichtlich im März eine 
Besaitungsmaschine. 
 

Heiko beendet die Jahreshauptversammlung um 21.55 Uhr 
 
Anlagen:  

Anwesenheitsliste der Jahreshauptversammlung 

Aufstellung des Kassierers 

Protokoll: Gez. Brigitte Holtmann 
 

 


